

ACERCA DEL AUTOR

Oliver Santín Peña es doctor en Ciencias Políticas y Sociales por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM (2008), maestro en Relaciones Internacionales por la misma institución (2002) y licenciado en Estudios Latinoamericanos por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM (1997). De 2009 a 2010, realizó una estancia de posdoctorado en Sociología, con apoyo del Conacyt, en el posgrado de Sociología del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

En 2011 se incorporó al CISAN como investigador de tiempo completo. Actualmente desarrolla el proyecto “La izquierda como opción electoral en Canadá. Estrategias nacionales y procesos internos del Partido Neodemócrata”. Dirige y coordina grupos de investigación entre académicos mexicanos y canadienses. Ha sido profesor en diferentes universidades públicas y privadas. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) desde 2014.